



7月になりました

暑さに負けず子どもたちは毎日元気に遊び、学習にはげんでいます。学校では、1学期のまとめの時期に入っています。ご家庭でも、漢字や九九、わり算、ひつ算など、もう一度復習して自分の力にしてほしいと思います。



理科「ゴムや風でものをうごかそう」の学習です。ゴムの長さを変えながら、車の走る距離を調べました。ゴムの抵抗力を感じながら、楽しく、じっけんに取り組んでいました。

理科「植物をそだてよう」の学習で、育てているひまわりの様子です。今年はリニューアルのことを考え、発芽を室内でしてみたのですが失敗し、再び種をまいたので、時期が遅れていますが、すくすく成長中です！

お知らせとお願い

○明日の鞍馬寺への遠足は雨続きのため、中止となりました。よって、明日は通常通りの学校での学習 6 時間となります。（臨時休校措置のプリントをよくご覧になってください。）また、3年生は給食はありませんので、お弁当、水筒、レジャーシートをお持たせください。よろしくお願いいいたします。ボランティアにお申込みくださった保護者のみなさま、ありがとうございました。

○10日（火）6時間目に総合科「鉄仙流白川踊り」の学習が全校であります。汗拭きタオルを持たせてください。

○7月11日（水）、図工科「切ってかき出しきっつけて」の学習をします。粘土と粘土板、ねんどべら、タコ糸を50センチほど用意して持ってきてください。

○来週12日（木）の6時間目は町別児童会があります。夏休みの過ごし方の確認、ラジオ体操等についてのお知らせのあと、避難訓練をして、集団下校になりますので宜しくお願いいします。

○国語科の学習「ありがとうをつたえよう」で、はがきにお礼の文章を書きます。9日（月）に使いますので、子どもがはがきを送りたい人の住所や名前を書いて持たせていただきますようよろしくお願いいいたします。紙片に書いていただき、なくさないように国語ノートにテープで貼ってください。そのまま持ち帰らせますので、ご確認よろしくお願いいいたします。（はがきと切手は学校の方で用意いたします。）

平成30年度
7月5日（木）NO.13
京都市立北白川小学校
校長 松本和文
三年担任 柴垣 喜博
小原 雅子